



## Wasserburger und Eggstätter Dank für Kroatienhilfe

### Beitrag

**Sie gab den Anstoss, war die Initiatorin einer der größten Hilfsaktionen, die in den vergangenen Jahrzehnten von Wasserburg aus gestartet wurden. Anita Arz, Wasserburgerin mit kroatischen Wurzeln, hat vergangene Woche eine Hilfsaktion für die Erdbebenopfer in Kroatien initiiert (wir berichteten). Jetzt zieht sie eine erste Bilanz und bedankt sich bei allen Helfern:** „Aus einer ursprünglich kleinen Sammelaktion in Wasserburg für die Erdbebenopfer in Kroatien wurde am vergangenen Wochenende innerhalb kürzester Zeit eine Riesenaktion. Am Ende waren wir mit 42 Fahrzeuge und 120 Helfer im Einsatzgebiet. Ich kann mich nicht genug dafür bedanken, was wir alle da vollbracht haben.“

Arz weiter: „Da ich nicht jeden Einzelnen namentlich erwähnen kann, weil es unendlich viele Menschen waren, die dies zusammen ermöglicht haben. Besonderen Dank und Anerkennung gilt aber Kreisbrandrat Richard Schrank (rechts), der die ganze Hilfsaktion ermöglicht hat, sowie Josip Zilic (links), dem Wasserburger Feuerwehr-Kommandanten Niko Baumgartner (links hinten), allen Freunden der Feuerwehr Wasserburg und deren Kollegen der umliegenden Feuerwehren des gesamten Landkreis Rosenheim.“ Die Hilfe sei bei den in Not geratenen Menschen gut angekommen und dort auch dringend benötigt worden. „Traurigerweise wird auch weiterhin berichtet, dass es erneute Beben in den betroffenen Regionen gab.“ Anita Arz abschließend: „Im Namen aller Kroaten Wasserburgs ein herzliches Dankeschön und ein ‚Vergelts Gott‘ an Euch alle für die unbeschreiblich grossherzige Hilfsbereitschaft, den unermüdlichen Einsatz und das große Vertrauen.“

**Unterstützt wurde die Aktion auch von der Gemeinde und Feuerwehr Eggstätt, Bürgermeister Christian Glas teilt hierzu mit:** Eggstätt hat ca. 550 Pakete und Sackerl nach Wbg. transportiert. (Private und kommunale Kfz und LKW, selbst bin auch 3x nach Wbg. mit vollem priv. KFZ gefahren). Der Höhepunkt war, dass neben den Sachspenden auch noch 600,00 € in bar abgegeben werden konnten. Auch die Gemeinde Eggstätt hat ein Transport-Gespann nach Kroatien im Konvoi mitgeschickt. (Fahrer waren zwei FFw.-Angehörige). Dank an alle die FFw-ler und den beiden Organisatoren Lisa Obermaier (Vorständin) und Wast Weber jun. (2. Kdt.), die in sehr enger Zusammenarbeit mit der Gemeinde dies alles bewerkstelligt haben. Als Bgm. bin ich mehr als stolz auf unsere FF. Zusammenhalt leben und zeigen, das können sie!+++... eben Feuerwehr!

Berichte: Wasserburger Stimme / Gemeinde Eggstätt – Foto: FFW Eggstätt – FFW-Vorständin Lisa Obermayer von Eggstätt



### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Erdbeben
2. Kroatien
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. wasserburg